



学校教育目標 「自立・協働・創造」

◎新執行部にバトンタッチ！

～ 生徒会執行部 新旧役員 交代 ～

1月17日(水)の全校集会で生徒会執行部の交代式が行われました。学校のリーダーとして生徒会活動充実のために活躍してくれた旧執行部のみなさんに感謝の意を込めて、校長より「感謝状」を送らせてもらいました。これからは新執行部のメンバーが旧執行部の意志を引き継ぎ、より良い学校づくりに取り組んでくれることを期待しています。

★旧執行部役員のみなさんに「任期を終えて思うこと」を聞きました。

会長：西田知也さん 僕が生徒会長を続けることができたのも、生徒のみなさんや地域のみなさんが協力してくれたおかげだと、とても感謝しています。最初は「生徒会なんか別にいいや」と思っていたけど、実際にやってみると、学校に貢献しているんだという思いを実感しました。新生徒会執行部のみなさんも頑張ってください。

副会長：水谷晴流さん 今思うと、とても短く感じた1年間でした。生徒会執行部として、学校の様々な問題やトラブルと向き合ってきました。とても大変でしたが、清水中のために働けて良かったです。新しく生徒会執行部になったみなさんに、執行部の先輩としてアドバイスしたいと思います。「良いと思った考えは、試しにやってみること。失敗しても大丈夫！ がんばってください！！」

副会長：畷崎一桜さん 生徒会執行部として、地域の方と一緒に活動することも増え、地域とのつながりを感じることができました。また、学校の課題と向き合って、様々な活動を行い、少しでも清水中学校に貢献できたかなと思っています。1年間、あつという間でした。とても忙しい時もあったけれど、この7人のメンバーで一生懸命取り組んで、乗り越えてこれて良かったです！ 新執行部のみなさん、これから大変なこともあるかもしれないけれど、一人ではないので、7人で協力してがんばってください！

書記：中野心月さん 生徒会執行部として1年間活動して大変なこともあったけど、学校の中心として様々な経験ができて良かったです。執行部の活動を通して、周りの状況に合わせて素早く判断する力をつけることができました。執行部のメンバーと協力して課題を解決するのは、やりがいもあったし、とても楽しかったです。

書記：山本実穂さん 初めは慣れない仕事にすごく大変だなと思ったけど、今の学校の状態を知り、改善すべきところはルールなどを決めて、より良い学校になるよう考えることができました。遠足のレクなどを考えた時は、みんなから「楽しかった！」などの声が聞けてうれしかったです。この1年で、執行部として大きく成長することができました。この経験を生かして、これからのがんばっていきたいです。

会計：西村歩純さん 仕事が多く、目立たない仕事も多くて大変でした。特に、生徒会目標を何度も話し合いをして決めるのが、とても大変でした。でも、生徒会目標・月目標を決めて、各専門部が活動してくれたこと、遠足などでレクを行った時に喜んでくれたことなどが嬉しかったです。生徒会執行部を経験できて良かったです。

議長：三木結愛さん 大変だったけど、執行部として精一杯頑張ってきました。地域の方々と交流しながら、ボランティア活動もできました。しかし、意見Boxの要望を実現できなかったのも、私たちができなかった分も、新執行部に頑張ってほしいです。1年間ありがとうございました。

★新執行部からのメッセージです。

清水中をもっと楽しく、安心して生活できる学校にしたい、全員がお互いに尊重し合い、ともに成長できるような学校にしたいと思っています。一つのことでも、深く広く、いろいろな視点で考えて、課題を一つずつ解決していこうと思います。この学校をより良くするために全力を尽くします。一生懸命活動するので、みなさんご協力お願いします！

旧執行部のみなさん、ありがとうございました。新執行部のみなさん、よろしくお願いします！

◎学校行事等のご案内

★人権参観日

2月2日(金) 13:25～ 各学級の教室にて
人権について真剣に考える生徒たちの姿を、ぜひ見に来てください。

★市P連研究大会

2月3日(土) 13:00～受付 13:30 開会
清水中学校体育館にて
本市にゆかりのある有名な脚本家、久松真一さんの講演があります。事前の申し込みなし、講演のみの参加でも大丈夫です。お誘い合わせのうえ、ぜひご来場ください。

◎空き缶をいただきました

清水高校新校舎の建築に携わっている大旺新洋さんが地域貢献の一環として、空き缶を提供してくれました。資源として換金し、生徒たちのために使わせていただきます。ありがとうございました！

